

## 青森県教育委員会第828回定例会会議録

- 1 期 日 平成30年1月10日（水）
- 2 開 会 午後2時30分
- 3 閉 会 午後2時45分
- 4 場 所 教育庁教育委員会室
- 5 議事目録  
議案第1号 学校職員の人事について・・・・・・・・・・・・・・・・原案決定  
そ の 他 職員の懲戒処分状況について
- 6 出席者等
  - ・出席者の氏名  
豊川好司、町田直子、中沢洋子、野澤正樹、杉澤廉晴、中村充（教育長）
  - ・欠席者の氏名  
なし
  - ・説明のために出席した者の職  
平野教育次長、和嶋教育次長、西谷参事・教育政策課長、安田参事・教職員課長、  
児玉参事・学校施設課長、村元職員福利課長、一戸学校教育課長、渡部生涯学習課  
長、相坂スポーツ健康課長、増田文化財保護課長、佐藤高等学校教育改革推進室長
  - ・会議録署名委員  
中沢委員、杉澤委員
  - ・書記  
小舘孝浩、中舘大輔

## 7 議 事

### 議案第 1 号 学校職員の人事について (非公開の会議に付き記録別途)

#### その他 職員の懲戒処分の状況について

(豊川委員長)

1 2 月に行った懲戒処分の状況は以下のとおり。

(野澤委員)

市町村教育委員会等に対して、詳細な経緯などがどのように伝わっているか気になる。我々は結果しかわからない。教職員課では詳細を把握していると思うが、教員がキレることに対してどのような状況に至ったのか整理して改善に向けた具体案を提示できればよいと思う。我々にもその都度とは言わないが教えていただければ、委員の立場で踏み込んで提示していきたい。

(安田参事)

事案の詳細について把握しているところであるが、どこまで示すかは色々な考え方があると思う。以前の会議で野澤委員から、学校まで事案を周知するよう提案があったところであるが、10月から県立学校や小・中学校へ周知する対策を講じている。中身をどこまで示すかについては今後検討して参りたい。

(野澤委員)

頑張っている教員がこのような事案を起こすことは非常に残念。事案の全体を見通し、教員の気持ちや児童生徒への対応など詳細を把握しながら、工夫してできることをやっていただきたい。

(中村教育長)

体罰が数年前に全国的に問題になった。県教育委員会としても調査を実施し、指導の手引きを作成したところである。このような中、軽微とは言えないような内容の体罰事案2件が発生したことを受け、指導の徹底を図って参りたい。

体罰について、教員の頭の中で日々整理されている状況をいかに作り上げるか。また、多くの子ども達が反射的な行動をしたときに、いかに冷静に教育的愛情を持って接していくか。そのためには、学校内で研修を実施したり、教員一人一人が自覚を持って対応していくことが求められている。その点に留意して取り組んで参りたい。

(豊川委員長)

他に何か質問、意見はあるか。なければ、職員の懲戒処分の状況については了解した。